



Auch das Jahr 2015 war für die Leichtathletikabteilung ein positives und bewegtes Sportjahr:

In der seit 2007 von Rainer Barzen geführten Abteilung leiten ca. 16 Übungsleiter, (davon 11 mit Trainerlizenz) engagiert die 8 Leichtathletik-Trainingsgruppen (mit Laufftreff, Sportabzeichentraining und Indiacac). Zusätzlich werden bereits seit vielen Jahren Kursangebote durch unsere lizenzierte Übungsleiterin Trudel Reismann angeboten. Erfreulich ist, dass mit Katharina Waldmann erneut eine Übungsleiterin die Trainerlizenz erworben hat. Sie unterstützt mittlerweile sehr engagiert unseren Laufftreff „run-4-fun“ und leitet je nach Bedarf eine der Laufftreff-Gruppen. In der Trainingsgruppe der 10-11jährigen gab es einen Übungsleiterabgang zu verzeichnen, für den erfreulicherweise mit Christina Denz direkt ein sehr guter Ersatz verpflichtet werden konnte.

Die Leichtathletik-Trainingsstunden im Schüler- und Jugendbereich sind gut besucht. Ebenso gut gefragt sind die angebotenen Muskelaufbaukurse und der mittlerweile im siebten Jahr existierende Laufftreff "run-4-fun".

Das wieder ins Leben gerufene Laufftreffangebot mit Flutlicht auf dem Sportplatz, welches ausschließlich in der dunklen Jahreszeit für alle „Dunkel-Flüchter“ angeboten wird, erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit und wird deshalb auch künftig das Laufftreffangebot bereichern. Die jährlich stattfindenden Einsteigerkurse gehören ebenfalls zum festen Bestandteil, um Neulingen oder Wiedereinsteigern den Einstieg zu erleichtern.

Unter der Regie von Walfried Schmitt ist Montagabends eine Mixed-Indiacagruppe in der VG-Halle aktiv. Seit langen Jahren als Sparte innerhalb der Leichtathletikabteilung aufgehängt, ist man im Vergleich eher unauffällig im Hintergrund. Jedoch sind die „Indianer“, wie sie sich selbst gern bezeichnen, ebenso mit viel Spaß und Enthusiasmus beim regelmäßigen Training, im Sommer als Beach-Indiacac im Sand und übers Jahr verteilt bei verschiedenen Turnieren aktiv.

Mit den Sportabzeichenabnahmen als drittes Standbein der Leichtathleten, gewährleistet man mit dem bewährten Sportabzeichenteam unter der Leitung von Verena Steinberg, das ganze Jahr über Abnahmemöglichkeiten. Im dritten Jahr nach der Reformierung der Sportabzeichen-Regularien und Werte in den Leistungstabellen, ist die Zahl der erfolgreichen Absolventen erneut nahezu gleich geblieben. Das Sportabzeichentraining findet im Sommer Mittwochabends auf dem Sportplatz und im Winter Freitagabends in der VG-Halle statt. Geleitet wird es von Walfried Schmitt, der sich über Zuwachs egal ob männlich oder weiblich sehr freuen würde ... das Reinschnuppern ist ausdrücklich erlaubt!

Bereits zum neunten Mal unterstützte die Leichtathletik-Abteilung den Landessportbund bei der Durchführung des Partnerlaufs in Ingelheim. Unter dem Motto „Zusammen laufen – gemeinsam erfolgreich“ bilden bei diesem besonderen

Breitensport-Staffellauf ein Mann und eine Frau ein Team. Der Erlös ging an die "Tour der Hoffnung" zugunsten der Kinderkrebshilfe.

Am Ende des LA-Jahresberichtes ist eine Übersicht über die sportlichen Aktivitäten, bzw. Erfolge der TSG-Leichtathleten. Dank guter Trainingsarbeit wurden auch im Sportjahr 2015 wieder fleißig Meistertitel und herausragende Platzierungen in den verschiedensten leichtathletischen Disziplinen gesammelt. Etwas nachdenklich stimmt uns das spürbar rückläufige Interesse unserer Jugendlichen an Wettkämpfen, was sich leider auch an der Anzahl der Titel im Nachwuchsbereich bemerkbar macht:

1x Weltmeister

Reismann, Gertrude (W65): 4x100m Staffel (1:00,31min)

1x Deutscher Meister:

Reismann, Gertrude (W65): Dreisprung (7,73m)

1x Süddeutscher Meister:

Reismann, Gertrude (W65): Dreikampf (2.353 Pkt.)

Rheinland-Pfalz-Meister:

15x Rheinhessenmeister:

Reismann, Gertrude (W65): 100m (16,19sec.), Weitsprung (3,55m),
Hochsprung (1,12m), Dreikampf (2.353 Pkt.)

Barzen, Erik (mJU20): 2200m Crosslauf (6:50min), 1500m (4:25,20min),
5000m (16:27,02min)

Behr, Steffen (M40): 100m (11,92sec.), 200m (24,08sec.)

Oehrlein, Winfried (M60): Speerwurf (38,79m), Kugelstoßen (11,22m)

Repovs, Gabriel (mJU18): 2200m Crosslauf (7:03min), 800m (2:07,75min),
1500m (4:37,40min), 3000m (9:48,23min)

Rückeshäuser, Leander (M75): Speerwurf (26,03m), Kugelstoßen (9,57m)

17x Kreismeister:

Reismann, Gertrude (W65): 100m (16,32sec.), Weitsprung (3,60m),
Hochsprung (1,10m)

Unsöld, Coralie (wJU20): Kugelstoßen (8,94m)

Weingärtner, Andrea (W40): Speerwurf (24,53m),

Barzen, Erik (mJU20): 2200m Waldlauf (6:45min), 800m (2:08,84min)

Behr, Steffen (M40): 100m (11,94sec.), 200m (24,63sec.)

Gretzler, Martin (mJU20): Speerwurf (38,07m)

Oehrlein, Winfried (M60): Speerwurf (39,78m), Kugelstoßen (11,27m)

Rückeshäuser, Leander (M75): Kugelstoßen (9,25m), Speerwurf (29,10m)

Repovs, Gabriel (mJU18): 2200m Waldlauf (6:56min), 800m (2:15,76min)

Schmitt, Walfried (M65): 100m (16,33sec.)

Herausragende Platzierungen:

Gertrude Reismann: 3. Platz, Dreisprung Senioren Weltmeisterschaften (W65)

4. Platz, Weitsprung Senioren Weltmeisterschaften (W65)

7. Platz, 100m Senioren Weltmeisterschaften (W65)

2. Platz, Hochsprung Deutsche Senioren Meistersch. (W65)

2. Platz, Weitsprung Deutsche Senioren Meistersch. (W65)

4. Platz, 100m Deutsche Senioren Meisterschaften (W65)

Gabriel Repovs: 7. Platz, 3000m Süddeutsche Meisterschaften (mJU18)

2. Platz, 2000m Rheinland-Pfalz Meisterschaften (mJU18)

4. Platz, 3160m Rheinland-Pfalz Crosslaufmeistersch. (mJU18)

Barzen, Erik: 2. Platz, 3000m Rheinland-Pfalz Meisterschaften (mJU20)

3. Platz, 3000m Rheinland-Pfalz Hallenmeistersch. (mJU20)

3. Platz, 3.160m Rheinland-Pfalz-Crosslaufm. (mJU20)

Behr, Steffen: 4. Platz, 100m Deutsche Senioren Meisterschaften (M40)

4. Platz, 200m Deutsche Senioren Meisterschaften (M40)